

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin WHITE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

25.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'approprier aux divers quartiers un crédit de \$50,000 affecté au macadam.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté (MM. les échevins Clearihue, Robinson et Ward dissidents).

26.—De la Commission de la Voirie demandant des crédits de \$350, de \$500, de \$700, de \$350, de \$650, de \$500 et de \$1,300 pour l'égout de la rue Brébeuf.

Renvoyé à la Commission des Finances.

27.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de permettre à la "Montreal Street Ry Co." de mettre en opération une nouvelle voie sur le chemin de la "Montreal Terminal Co."

Question différée à la demande de M. l'échevin L.-A. Lapointe.

28.—De la Commission de Police, à l'effet de ratifier un contrat pour fourniture de chaussures adjudgé à M. L. Julien.

29.—De la Commission de Police, à l'effet de ratifier un contrat pour uniformes adjudgé à M. C.-E. Lamoureux.

30.—De la Commission de Police, à l'effet de ratifier un contrat pour coiffures adjudgé à MM. Trudel et Graham.

31.—De la Commission de Police, à l'effet de ratifier un contrat pour la fourniture de pardessus imperméables adjudgé à M. J.-W. Blanchet.

32.—De la Commission de Police, à l'effet de ratifier un contrat pour uniformes adjudgé à M. R. Charlebois.

Sur proposition de M. l'échevin PROULX, appuyé par M. l'échevin BUMBRAY, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

33.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de ratifier le contrat pour la fourniture de coiffures adjudgé à MM. Trudel et Graham.

34.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à MM. Lefebvre & Frère de vendre du bois de corde.

35.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à M. J.-O. Déziel d'ériger un certain édifice sur le parc LaFontaine.

36.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à la "Hussey Construction Co." d'ériger un certain entrepôt sur la rue Saint-Hélène.

37.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'adjuger des contrats pour la fourniture de pardessus en caoutchouc, bottes en caoutchouc et casques en cuir.

38.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'adjuger des contrats pour la fourniture de tuyaux et bâches.

39.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de solder une note de \$105.18 à même les crédits de l'année courante.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin DUQUETTE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés (M. l'échevin Yates dissident quant à l'item No 35.)

40.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'adjuger des contrats pour la confection des uniformes d'officiers et de pompiers.

M. l'échevin DUQUETTE, appuyé par M. l'échevin LAVIOLETTE,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin WARD, propose en

Amendements Qu'au lieu du nom de MM. Bastien & Brunelle, pour la fourniture de 50 pardessus d'officiers, plus ou moins, à \$11.75 l'un, le nom de M. P. Ogulnick soit inscrit dans ledit rapport, sa soumission étant de \$11.45 pour pardessus d'officiers, et que, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Payette, Yates, Clearihue, Levy, Dagenais, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, DeSerres, O'Connell, White, Robinson, Ward, Molson—16.

Contre: Larivière, Proulx, Major, Robillard, L.-A. Lapointe, Leclaire, N. Lapointe, Duquette, Giroux, Mercier,

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. WHITE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

25.—From Road Committee to distribute by wards the sum of \$50,000 granted for macadam.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

(Ald. Clearihue, Robinson and Ward dissenting).

26.—From Road Committee for appropriation of \$350; \$500; \$700; \$350; \$650; \$500 and \$1,300 for sewer in Brebeuf street.

Referred to Finance Committee.

27.—From Road Committee to allow Montreal Street Railway Co. to operate a new line through Montreal Terminal route.

Consideration deferred at the request of Ald. L. A. Lapointe.

28.—From Police Committee to ratify contract for boots with L. Julien.

29.—From Police Committee to ratify contract for uniforms with C. E. Lamoureux.

30.—From Police Committee to ratify contract for caps with Trudel & Graham.

31.—From Police Committee to ratify contract for raincoats with J. W. Blanchet.

32.—From Police Committee to ratify contract for uniforms with R. Charlebois.

On motion of Ald. PROULX, seconded by Ald. BUMBRAY, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

33.—From Fire and Light Committee to ratify contract for caps with Trudel & Graham.

34.—From Fire and Light Committee to allow Messrs Lefebvre & Bro. to sell cordwood.

35.—From Fire and Light Committee to allow J. O. Déziel to erect a certain building on Park LaFontaine.

36.—From Fire and Light Committee to allow the Hussey Construction Co. to erect a certain warehouse on Ste. Helen street.

37.—From Fire and Light Committee to award contracts for rubber coats, rubber boots and leather helmets.

38.—From Fire and Light Committee to award contracts for fire hose and salvage covers.

39.—From Fire and Light Committee to pay an account of \$105.18 ex current year's appropriation.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. DUQUETTE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

(Ald. Yates dissenting as to item No. 35.)

40.—From Fire and Light Committee, to award contracts for officers' and firemen's uniforms.

Ald. DUQUETTE moved, seconded, by Ald. LAVIOLETTE,

That said report be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. YATES, seconded by Ald. WARD,

That in place of Messrs. Bastien & Brunelle's name for 50 officers' overcoats, more or less at \$11.75 each, Mr. P. Ogulnick's name be inserted in said report. His tender being \$11.45 for officers' overcoats and that so amended said report be adopted.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: Payette, Yates, Clearihue, Levy, Dagenais, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, DeSerres, O'Connell, White, Robinson, Ward, Molson—16.

Nays: Larivière, Proulx, Major, Robillard, L. A. Lapointe, Leclaire, N. Lapointe, Duquette, Giroux, Mercier,